

den Anstrengungen der letzten vierundzwanzig Stunden; wir warfen uns deshalb in das Gras nieder und schlieften nach wenigen Minuten ein.

18.

• Ein neuer furchtbarer Feind.

Es war Tag, als ich erwachte, heller Tag. Meine Gefährten bis auf Clayley hatten aber bereits ein Feuer angezündet, und zwar von einem Holze, das fast gar keinen Rauch giebt. Sie bereiteten das Frühstück! An einem Aste in der Nähe hing der häßliche, menschenähnliche Körper eines noch zappelnden Leguan. Raoul wetzte ein Messer, um ihn abzuhäuten, während Lincoln in einiger Entfernung bedächtig seine Büchse wieder lud. Der Irländer saß im Grase, schälte Bananen und briet sie über dem Feuer.

Der Leguan wurde gebraten und wir fingen an zu essen, Alle mit gutem Appetite.

„Beim heiligen Patrik,“ sagte Chan, „das geht noch über's Froschessen. In der Heimat fiel mir's doch nicht im Traume ein, als ich von den Negern in fremden Ländern hörte, daß ich einmal selbst ein Cannibale werden würde.“

„Schmeckt Dir's nicht?“ fragte Raoul scherzend.

„Ganz gut; es ist immer besser als ein leerer Brotkorb, aber wenn Ihr einmal ein Stückchen Schinken von Widlow auf einer lachenden Wiese kosten könntet, würdet Ihr —“